

# MEDIATOR

## Wakili Dandim Demak Pasi Intel Hadiri Upacara Hari Jadi Kabupaten Demak Ke-521

Agung widodo - [DEMAK.MEDIATOR.CO.ID](http://DEMAK.MEDIATOR.CO.ID)

Mar 28, 2024 - 09:52



*Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. diwakili Pasi Intel Kodim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi menghadiri Upacara dalam rangka memperingati Hari Jadi Kabupaten Demak ke-521 tahun 2024*

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. diwakili Pasi Intel Kodim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi menghadiri Upacara dalam rangka memperingati Hari Jadi Kabupaten Demak ke-521 tahun 2024 dengan tema "Semangat Kuat Melangkah Pasti Menuju Demak Bermartabat, Maju Dan Sejahtera" yang jatuh pada tanggal 28 Maret 2024. Upacara yang dipimpin langsung oleh Bupati Demak, dr. Eistianah, S.E. tersebut dilaksanakan di halaman Setda Kabupaten Demak, Kamis (28/03/2024).

Dalam kegiatan Upacara Hari Jadi Kabupaten Demak dihadiri Bupati Kab Demak dr. Hj. Esti'anah, S.E., Wabup Kab. Demak Drs. KH. Ali Mahksun, MSI, Sekda Kab. Demak Achmad Sugiarto, S.T, M.T, Dandim 0716/Demak diwakili Pasi

Inteldim Kapten Kav Karmadi, Kapolres Demak diwakili Wakapolres Kopol Aldino Agus Anggoro, SE, SIK, MM, Kajari Kab. Demak Andri Kurniawan, SH, MH, Kepala PN Kab. Demak diwakili Puji Sulaksono, SH. MH. (Sekretari PN Demak), Para Asisten Setda Kab. Demak, Para Ka.OPD Kab. Demak, 2 Perwakilan Kanwil dan Tamu Undangan.

Dalam amanatnya, Bupati Demak, dr. Eistianah, SE, menyampaikan atas nama pribadi maupun Pemerintah Kabupaten Demak, saya ucapkan “Selamat Hari Jadi ke-521 Kabupaten Demak”, mari kita jadikan momen ini untuk terus bersyukur karena telah dianugerahi wilayah dengan sejuta potensi. Setelah “dipukul” oleh Bencana Alam yaitu Banjir di beberapa Kecamatan dan khususnya yang terjadi di Kecamatan Karanganyar, inilah saat yang tepat kita Bangkit Bersama untuk Demak Bermartabat, Maju dan Sejahtera. Mari, bergerak bersama, bersinergi, dan berkolaborasi untuk kesejahteraan masyarakat Kabupaten Demak. Bersama-sama gemah ripah loh jinawi.

Berpijak momentum hari jadi, Bupati Demak, dr. Eistianah, SE, ingin menjadikan Kabupaten Demak di tahun ini kita harus fokus untuk meningkatkan pelayanan publik dan pemerataan pembangunan melalui pemanfaatan teknologi informasi dan penanganan banjir serta rob. Ini menjadi PR besar bagi kita semua. Untuk menanganinya, dibutuhkan kerjasama, kerja keras, kerja cerdas dan kerja ikhlas seluruh elemen masyarakat. Untuk itu, Pemerintah Kabupaten Demak akan selalu berupaya menjalin sinergitas, utamanya dengan Pemerintah Pusat agar penanganan banjir dan rob menjadi prioritas nasional.

Disela-sela kegiatan upacara, Dandim 0716/Demak, Letkol Kav Maryoto, SE., M.Si., M.M. melalui Pasi Intel Kodim 0716/Demak Kapten Kav Karmadi mengucapkan selamat ulang tahun ke 521 Kabupaten Demak. “Semoga Kabupaten Demak terus maju dan menghasilkan berbagai inovasi baru yang membanggakan masyarakat yang sejahtera. Serta senantiasa tetap aman, tentram dikencangnya arus perkembangan zaman. Semangat kuat untuk menuju Demak Bermartabat, maju dan sejahtera,” pungkas Pasi Intel. (Pendim0716).